

PRONTO SE REALIZARÁ EL PRIMER OPERATIVO

## CONVENIO ENTRE EL MUNICIPIO CURICANO Y NEUVOL PERMITIRÁ RETIRO DE NEUMÁTICOS DE LA VÍA PÚBLICA

- El objetivo es que estos elementos puedan ser dejados en centro de acopio, para luego ser reutilizados.

POR CYNTHIA LEMUS SOTO / FOTOS DE RICARDO WEBER FUENTES



Con la firma del administrador municipal, Marcelo Fernández, se dio el vamos al convenio entre el Municipio curicano y la empresa Neuvol.

**CURICÓ.** Los neumáticos en la vía pública no solo pueden provocar algún accidente automovilístico,

sino que también son una fuente de contaminación para la comunidad. Por esa razón, es

importante el convenio que suscribió la Dirección de Gestión Ambiental y Territorio

de la Municipalidad de Curicó con la empresa Neuvol.

Esta iniciativa tiene por finalidad dar una nueva vida a los neumáticos, evitando que lleguen a los rellenos sanitarios.

“Los neumáticos son parte de los residuos que están identificados y que constituyen una importante fuente de contaminación. Están presentes en diversos sectores poblacionales y no pueden ser trasladados a los rellenos sanitarios”, planteó Carolina Marín Navarro, directora de Gestión Ambiental del Municipio curicano, quien enfatizó que con la firma de este convenio se busca avanzar hacia una ciudad más limpia.

“Un alto porcentaje de estos elementos los he-



El gerente general de Neuvol, Rodolfo Poblete, valoró la reutilización de los neumáticos que se encuentran en la vía pública.



Carolina Marín, directora de Gestión Ambiental, aseguró que pronto se realizará el primer operativo.

mos encontrado en la vía pública. Aún no hemos hecho un operativo, el que llevaremos a cabo próximamente”, aseveró Marín.

Una vez que este formalizado este convenio, se llevará a cabo este operativo. Este permitirá a las personas particulares y empresas dejar sus neumáticos en un centro de acopio.

### NUEVA VIDA

La empresa Neuvol tiene sus oficinas en la Región Metropolitana, pero su labor de recolección y valorización debe realizarla en todo el país.

“Este convenio nos permitirá llegar a un mayor número de personas y re-

utilizar estos elementos”, precisó Rodolfo Poblete, gerente general de Neuvol, quien añadió que para lograr este objetivo se utilizan dos tecnologías, reciclaje mecánico y valorización energética.

“Somos el primer sistema integrado de gestión de neumáticos usados y fuera de uso. En ese sentido, nos encargamos de dar una nueva vida a estos elementos”, enfatizó Poblete.

Cabe mencionar que la ley REP genera una normativa para que los productores se responsabilicen después del consumo de los materiales. Y esta empresa se enmarca dentro de este lineamiento.